

# La Usal rechaza las prisas de Wert por acelerar el fin de la Selectividad

El equipo rectoral teme que los alumnos de FP resulten «discriminados» y alaba la postura «prudente» de la Junta

RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La posible discriminación en el acceso al sistema universitario que padecerán los estudiantes de Formación Profesional, así como los mayores de 25 y 45 años y los jóvenes de otros países frente a los alumnos de Bachillerato, es la principal objeción que plantea la Universidad de Salamanca ante el proyecto de supresión progresiva de la Selectividad, promovido por el Ministerio de Educación.

La vicerrectora de Docencia de la Usal, Carmen Fernández Juncal, considera «premature» el plan defendido por el ministro José Ignacio Wert. Frente a ello, la vicerrectora sostiene que la Junta ha demostrado «prudencia» en este nuevo enfrentamiento entre las universidades públicas y el controvertido ministro de Educación. Esta postura «prudente» ha quedado patente en el pronunciamiento adoptado esta misma semana por la Consejería de Educación, que ha estimado precipitado eliminar este año la Selectividad para los alumnos procedentes de FP.

La reunión celebrada el jueves en Madrid entre representantes de la Conferencia de Rectores (Crue) y el ministro ha permitido dejar claro que las universidades dispondrán de una prórroga de tres años hasta aplicar el nuevo sistema de acceso, periodo en el que continuarán vigentes las actuales pruebas para los estudiantes procedentes del Bachillerato. La discriminación a la que podrían verse abocados los alumnos de Formación Profesional reside en el



Estudiantes con vocación de universitarios, instantes antes de iniciar el examen de la Selectividad. :: ICAL

## La prueba de acceso para los estudiantes de Bachillerato continuará y se suprimirá en 2017

hecho de que no tendrían la oportunidad de realizar una prueba específica para subir nota como viene siendo habitual hasta ahora (cuatro puntos más añadidos sobre los diez posibles), algo que sí continuarían disfrutando en los próximos tres años los alumnos que han seguido la senda educativa del Bachillerato.

Para colmo en 2017, cuando la desaparición de las actuales pruebas de acceso se consume, las universidades se verán en la encrucijada de tener que convocar sus propios exámenes de ingreso, lo que puede desembocar en una situación de desigualdad entre unas universidades y otras «Hasta ahora el sistema de acceso a las universidades ha funcionado como si fuera un distrito único», precisa la vicerrectora, quien recuerda que el joven que supera la Selectividad puede intentar acceder a cualquier universidad en igualdad de oportunidades. Sin embargo, a partir de 2017 cada universidad se encontrará con estudiantes con un título de Bachillerato, pero sin una

nota diferencial como la que aportaba la Selectividad. Las chispas pueden saltar en los Grados cuyo acceso está limitado por el sistema de 'numerus clausus', dado que la note de corte no podrá aplicarse al no estar vigente la actual prueba.

Aunque la Crue ya transmitió el jueves sus peticiones, todo hace presuponer que los planteamientos de las universidades no van a provocar una rectificación de Wert. Y es que los rectores y vicerrectores que acudieron a la reunión del jueves en Madrid, entre los que figuraba Carmen Fernández Juncal, insisten en que las reformas deberían aplicarse a todos los estudiantes a la vez para evitar previsibles discriminaciones.